

Brésil: le Tribunal Suprême statue en faveur des gouverneurs contre Bolsonaro



Brasilia, 16 abr (RHC)- Le tribunal Suprême du Brésil a décidé que les gouvernements des États peuvent imposer des mesures restrictives pour enrayer la pandémie du nouveau coronavirus.

Le correspondant de la chaîne multinationale Telesur au Brésil, André Vieira, dans un message posté sur le réseau social twitter a considéré comme une défaite pour le président brésilien Jair Bolsonaro le verdict du Tribunal Suprême qui a également rejeté une demande du gouvernant qui prétendait concentrer ses décisions.

Les magistrats du Tribunal Suprême ont formé une majorité au moment d'analyser une action en justice présentée contre une mesure du gouvernement de Bolsonaro qui essayait d'éviter la prise de mesures par les États et les districts du géant sud-américain pour combattre la pandémie de Covid-19.

Jusqu'à hier le Brésil cumulait 28 320 cas confirmés de Covid-19 avec 1 736 décès. Il reste le pays latino-américain avec le plus grande nombre de cas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/219959-bresil-le-tribunal-supreme-staue-en-faveur-des-gouverneurs-contre-bolsonaro>



Radio Habana Cuba